

Corrida y Caminata por la Vida se viven a las 9 horas

ACTIVIDAD. El evento tiene fines asociados a la importancia de la prevención y detección precoz del cáncer.

Tienen fines asociados a lo deportivo y a la salud. Con esa mezcla de objetivos se disputarán hoy la Corrida y Caminata por la Vida.

Las actividades se desarrollarán a las 9 horas en el frontis del Colegio Pumahue de Temuco y vivirán su segunda versión. El programa es organizado por la Fundación Vida en

Movimiento y la Clínica ICOS y aspira a generar conciencia sobre la importancia de la detección precoz del cáncer y de la relevancia del deporte durante el tratamiento oncológico.

“A través de esta actividad aspiramos a generar conciencia respecto a la necesidad de un diagnóstico temprano, pero también de un tratamiento

cada vez más efectivo”, indicó Álvaro Uribe, presidente de la Fundación Vida en Movimiento.

“Detectar es ganar, o sea si detectamos a tiempo ganamos vida”, afirmó Olga Gutiérrez, gerenta de la Clínica ICOS.

La cita pedestre incluirá circuitos de 3,5, cinco y 10 kilómetros.



EN EL PROGRAMA DEL EVENTO ESTÁN INCLUIDOS CIRCUITOS DE 3,5, CINCO Y 10 KILÓMETROS.

CEDIDA